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INTRODUCCIÓN
• Como Diputado Ciudadano y Presidente de la Comisión de 

Ciencia y Tecnología he enfocado mi agenda de trabajo 
fundamentalmente en temas que tengan un efecto 
social. En Movimiento Ciudadano hemos comprometido el 
trabajo legislativo a favor de las causas sociales.
Abanderamos una agenda ciudadana desde el poder 
Legislativo, desde donde representamos los intereses de los 
ciudadanos.

• En congruencia con los principios de transparencia y rendición 
de cuentas y con fundamento en lo establecido por los artículos 
38 y 40 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de 
Puebla, del artículo 43 fracción XIII de la Ley Orgánica del Poder 
Legislativo del Estado Libre y Soberano de Puebla, del artículo 18 
del Reglamento Interior del Honorable Congreso del Estado Libre 
y Soberano de Puebla y demás aplicables, se presenta la 
siguiente memoria Legislativa que contiene las actividades 
realizadas durante el segundo período de receso del segundo 
año de ejercicio legal de la LIX Legislatura, comprendido del 01 
de agosto al 14 de octubre de 2015.



LUNES 03 DE AGOSTO DE 2015   

 ASISTÍ AL PROGRAMA RADIOFÓNICO “CINCO 
MUJERES” QUE CONDUCE LA PERIODISTA SILVIA DE 
JULIÁN, CON EL OBJETIVO DE PROMOVER LAS 
BECAS PARA EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR Y 
SUPERIOR.

 ME REUNÍ CON COMERCIANTES Y CIUDADANOS 
DEL DISTRITO DE SAN PEDRO CHOLULA PARA DAR A 
CONOCER LOS REQUISITOS PARA EL 
OTORGAMIENTO DE BECAS CORRESPONDIENTES AL 
PROGRAMA BK2 DE LA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN 
PÚBLICA.



MARTES 04 DE AGOSTO DE 2015

 COMO PARTE DE LAS ACTIVIDADES DE GESTIÓN 
HICE ENTREGA DE BECAS PARA EDUCACIÓN 
SUPERIOR A JÓVENES QUE ASÍ LO SOLICITARON Y 
CUMPLIERON CON LOS REQUISITOS DE LA 
CONVOCATORIA.

MARTES 11 DE AGOSTO DE 2015

 LOS DIPUTADOS DE MOVIMIENTO CIUDADANO 
COINCIDIMOS EN LA NECESIDAD DE IMPULSAR 
POLÍTICAS PÚBLICAS PARA EL DESARROLLO DE 
LOS JÓVENES, POR ELLO ASISTÍ A LA 
PRESENTACIÓN DE LA AGENDA "DILO JUVENTUD" 
DEL GOBIERNO DEL ESTADO.



MIÉRCOLES 19 DE AGOSTO DE 2015

 REUNIÓN DE TRABAJO CON EL DIRECTOR 
GENERAL DEL INSTITUTO TECNOLÓGICO DE 
PUEBLA, MTRO. CARLOS GARCÍA FRANCHINI, CON 
EL TEMA DEL PORTAL ESPECIALIZADO DE 
INFORMACIÓN

VIERNES 14 DE AGOSTO DE 2015

 PARTICIPÉ EN LA CLAUSURA DEL  11º VERANO DE 
LA CIENCIA QUE REÚNE A MÁS DE 100 ESCOLARES 
DE TODO EL ESTADO, CONVOCADOS POR EL 
CONSEJO DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA DEL ESTADO 
DE PUEBLA.



SÁBADO 22 DE AGOSTO DE 2015

 SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONGRESO DEL 
ESTADO PARA DISCUTIR LAS REFORMAS AL 
CÓDIGO ELECTORAL DEL ESTADO DE PUEBLA, 
REFORMAS A LA LEY DEL TRANSPORTE DEL 
ESTADO Y LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL DEL 
ESTADO DE PUEBLA. 

LUNES 24 DE AGOSTO DE 2015

 REUNIÓN DE TRABAJO CON EL PRESIDENTE 
MUNICIPAL DE ATEMPAN MARIO HERRERA 
OROPEZA. 



MIÉRCOLES 26 DE AGOSTO DE 2015

 ASISTÍ A LA CEREMONIA DE INICIO DE CURSOS 
AGOSTO DICIEMBRE 2015 DEL INSTITUTO 
TECNOLÓGICO DE PUEBLA, CEREMONIA EN LA 
QUE SE RINDIÓ HOMENAJE A MARIO RIESTRA 
VENEGAS, INTEGRANTE DEL CONSEJO DE 
VINCULACIÓN  INSTITUCIONAL

MARTES 01 DE SEPTIEMBRE DE 2015

 ASISTÍ A LA CEREMONIA DE INICIO DE 
FESTIVIDADES DEL MES PATRIO ENCABEZADA POR 
LOS TRES PODERES DE GOBIERNO DEL ESTADO.



MIÉRCOLES 02 DE SEPTIEMBRE DE 2015

 EL INSTITUTO TECNOLÓGICO DE PUEBLA SE 
CONSOLIDA A 43 AÑOS DE SU FUNDACIÓN  CON 
20 MIL EGRESADOS Y UNA MATRÍCULA ACTUAL 
DE 7 MIL ESTUDIANTES, ASISTIMOS A LA 
CEREMONIA CONMEMORATIVA.



JUEVES 03 DE SEPTIEMBRE DE 2015

 CON EL OBJETIVO DE DIFUNDIR EL PROGRAMA 
DE BECAS PARA EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR 
Y SUPERIOR ASISTÍ AL PROGRAMA 
RADIOFÓNICO “CINCO MUJERES” QUE 
CONDUCE SILVIA DE JULIÁN Y DIANA 
HERNÁNDEZ

VIERNES 04 DE SEPTIEMBRE DE 2015

 REUNIÓN DE TRABAJO CON EL PRESIDENTE 
MUNICIPAL DE ACAJETE, ANTONIO AGUILAR 
REYES Y EL MTRO. CARLOS GARCÍA FRANCHINI, 
DIRECTOR DEL INSTITUTO TECNOLÓGICO DE 
PUEBLA.



MIÉRCOLES 09 DE SEPTIEMBRE DE 2015

 SOSTUVE UNA REUNIÓN CON DR. MIGUEL ÁNGEL 
PÉREZ MALDONADO, DIRECTOR GENERAL DEL 
CONSEJO DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA DEL ESTADO 
DE PUEBLA.

LUNES 07 DE SEPTIEMBRE DE 2015 

 ASISTÍ A LA INAUGURACIÓN DEL DISTRIBUIDOR 
VIAL D9 Y BOULEVARD INDUSTRIA AUTOMOTRIZ, 
EVENTO QUE FUE PRESIDIDO POR EL 
GOBERNADOR DEL ESTADO, DR. RAFAEL MORENO 
VALLE, Y EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA 
ENRIQUE PEÑA NIETO.



JUEVES 10 DE SEPTIEMBRE DE 2015

 REUNIÓN CON LA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN 
PÚBLICA, PATRICIA  VÁZQUEZ DEL MERCADO CON 
EL PROPÓSITO DE REALIZAR AL GESTIÓN DE 
DIVERSOS TEMAS.

VIERNES 11 DE SEPTIEMBRE  DE 2015

 ASISTÍ A LA TOMA DE PROTESTA DE LA MESA 
DIRECTIVA DEL LA UNIÓN NACIONAL DE 
ORGANIZACIONES PRODUCTIVAS CIUDADANAS 
(UNOPROC), ORGANISMO QUE AGRUPA A 
CAMPESINOS DE DIFERENTES ESTADOS DEL PAÍS 
CON EL OBJETIVO DE GESTIONAR RECURSOS Y 
APOYOS DEL GOBIERNO FEDERAL.



LUNES 14 DE SEPTIEMBRE DE 2015

 LA LIX LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO 
OTORGÓ LA MEDALLA DE ORO "GABINO 
BARREDA" AL RECTOR DE LA UNAM, DR. JOSÉ 
NARRO ROBLES POR SU APOYO AL DESARROLLO 
EDUCATIVO DEL ESTADO.

MARTES 15 DE SEPTIEMBRE DE 2015

 ASISTÍ A LA CEREMONIA DEL GRITO DE 
INDEPENDENCIA



JUEVES 17 DE SEPTIEMBRE DE 2015 

 AUDIENCIA PRESIDENTE DE LA JUNTA DE 
CONCILIACIÓN Y ARBITRAJE (JOSÉ RUBÉN HUERTA 
YEDRA.

LUNES 21 DE SEPTIEMBRE DE 2015 

 REUNIÓN DE TRABAJO CON PRESIDENTES 
MUNICIPALES EN CONGRESO DEL ESTADO PARA 
ATENDER PROYECTOS EN BENEFICIO DE SUS 
COMUNIDADES



MARTES 22 DE SEPTIEMBRE DE 2015 

 ASISTÍ A LA INAUGURACIÓN DE LA EXPO CUMBRE 
DE EMPRENDIMIENTO, NETWORKING E 
INNOVACIÓN TECNOLÓGICA CENIT 2015, LA CUAL 
TIENE EL PROPÓSITO DE IMPULSAR A JÓVENES 
EMPRENDEDORES DE TODO EL PAÍS.

 EN HUEHUETLÁN EL GRANDE ACOMPAÑÉ AL 
PRESIDENTE MUNICIPAL JOSÉ SANTAMARÍA 
ZAVALA A LA INAUGURACIÓN DE LA 
PAVIMENTACIÓN DE LA CALLE PALMAS, UN 
COMPROMISO CUMPLIDO DEL AYUNTAMIENTO.



MIÉRCOLES 23 DE SEPTIEMBRE  DE 2015 

 PARTICIPÉ EN LOS FOROS DE DISCUSIÓN Y 
ANÁLISIS DE LA SEMANA DE LA 
INTERCULTURALIDAD Y MOVILIDAD HUMANA 
ACOMPAÑANDO A LA DIPUTADA FEDERAL DE 
MOVIMIENTO MARÍA ELENA ORANTES LÓPEZ.

JUEVES 24 DE SEPTIEMBRE DE 2015 

 DURANTE LA SESIÓN DE LA COMISIÓN DE 
EDUCACIÓN APROBAMOS CAMBIAR EL NOMBRE 
DE LA UNIVERSIDAD DEL DESARROLLO (UNIDES) 
POR EL DE INSTITUTO DE EDUCACIÓN DIGITAL; A 
LA MISMA SESIÓN ASISTIÓ LA TITULAR DE LA SEP
PATRICIA VÁZQUEZ DEL MERCADO



VIERNES 25 DE SEPTIEMBRE DE 2015

 ASISTÍ A LA INAUGURACIÓN DE LA FERIA 
NACIONAL DE LOS PUEBLOS MÁGICOS DONDE 
RECIBIERON DICHO NOMBRAMIENTO LOS 
MUNICIPIOS DE ATLIXCO Y HUAUCHINANGO POR 
PARTE DE LA SECRETARIA DE TURISMO DEL 
GOBIERNO FEDERAL, CON LO CUAL SUMAN 9 LAS 
POBLACIONES QUE CUENTAN CON ESTA 
CERTIFICACIÓN.



LUNES 28 DE SEPTIEMBRE DE 2015

 SOSTUVE UNA REUNIÓN DE TRABAJO CON EL 
DIRECTOR GENERAL DEL CONSEJO DE CIENCIA Y 
TECNOLOGÍA DEL ESTADO DE PUEBLA 
(CONCYTEP), DR. MIGUEL ÁNGEL PÉREZ 
MALDONADO

MARTES 29 DE SEPTIEMBRE DE 2015

 ACOMPAÑADO DE LOS PRESIDENTES 
MUNICIPALES DE ALTEPEXI, HUEHUETLÁN EL 
GRANDE, ESPERANZA, SAN GREGORIO ATZOMPA, 
TEPEYAHUALCO, ATEMPAN, ACAJETE Y AQUIXTLA
ACUDÍ A UNA REUNIÓN EN SAN LÁZARO CON LOS 
DIPUTADOS FEDERALES DE MOVIMIENTO 
CIUDADANO MARÍA ELENA ORANTES, SALVADOR 
ZAMORA Y GERMÁN RALIS CUMPLIDO, PARA 
INTEGRAR PROYECTOR DE INFRAESTRUCTURA 
QUE SEAN INCLUIDOS EN EL PRESUPUESTO 2016



MIÉRCOLES 30 DE SEPTIEMBRE DE 2015

 POR PRIMERA VEZ LA COMISIÓN DE CIENCIA Y 
TECNOLOGÍA DEL CONGRESO DEL ESTADO, 
MISMA QUE PRESIDO, SESIONÓ EN LAS 
INSTALACIONES DEL INSTITUTO TECNOLÓGICO DE 
PUEBLA A FIN DE CONOCER LOS AVANCES DEL 
PROYECTO DE LA PLATAFORMA DE CONSULTA 
ESPECIALIZADA.



VIERNES 02 DE OCTUBRE DE 2015

 SOSTUVE UNA REUNIÓN DE TRABAJO CON 
MAESTROS, SON EL PILAR DE LA EDUCACIÓN.

MARTES 06 DE OCTUBRE DE 2015

 ASISTÍ AL INICIO DEL CICLO DE CONFERENCIAS 
“LEONES CON FUTURO” DEL INSTITUTO 
TECNOLÓGICO DE PUEBLA, CUYO OBJETIVO ES 
FOMENTAR LA VINCULACIÓN DE LOS 
ESTUDIANTES CON LAS DIVERSAS ÁREAS DE 
PRODUCCIÓN.



MIÉRCOLES 07 DE OCTUBRE DE 2015

 EN COMPAÑÍA DEL DIRECTOR GENERAL DE 
CONCYTEP, DR. MIGUEL ÁNGEL PÉREZ 
MALDONADO Y DEL DIRECTOR GENERAL DEL 
CECYTE, NORBERTO CERVANTES ASISTÍ AL 
PLANTEL DE HUEJOTZINGO A LA ENTREGA DEL 
ROBOT NAO  EL CUÁL SERÁ DE UTILIDAD A LOS 
ESTUDIANTES DE BACHILLERATO PARA GENERAR 
PROYECTOS DE IMPACTO SOCIAL



JUEVES 08, VIERNES 09 Y SÁBADO 10 DE OCTUBRE DE 
2015

 ASISTÍ A LA SÉPTIMA ASAMBLEA PLENARIA DE LA 
CONFERENCIA NACIONAL DE CONGRESOS 
LOCALES (COPECOL), CON LA PRESENCIA DE 
SECRETARIOS DEL GABINETE FEDERAL, 
INVESTIGADORES DE INSTITUCIONES DE 
EDUCACIÓN SUPERIOR, PARA UN ANÁLISIS E 
INTERCAMBIO DE EXPERIENCIAS LEGISLATIVAS.



MIÉRCOLES 14 DE OCTUBRE DE 2015

 INVITADO POR LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN DEL 
SENADO DE LA REPÚBLICA PARTICIPÉ EN EL FORO 
“DESAFÍOS Y TENDENCIAS DE LA EDUCACIÓN 
SUPERIOR EN MÉXICO” DONDE DISCUTIMOS EL 
PANORAMA, LOS RETOS Y LA PERSPECTIVA DE LAS 
UNIVERSIDADES PÚBLICAS Y PRIVADAS DEL PAÍS. 
PRESIDIÓ EL EVENTO EL SENADOR JUAN CARLOS 
ROMERO HICKS, PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE 
EDUCACIÓN DE LA CÁMARA ALTA.


